

Gospel Accord

Gospel Accord est le nom d'une aventure musicale née en Avignon à l'automne de l'année 2007.

Issu du désir d'une poignée d'amateurs de chanter le gospel dans la région d'Avignon, le projet commence à prendre un véritable essor avec l'arrivée du chef de chœur professionnel, Joël Kelemen.

D'une saison à l'autre, le groupe s'étioffe et réunit aujourd'hui une trentaine de choristes.

Le pari ambitieux de Joël Kelemen est de former des chanteurs amateurs et souvent débutants à la pratique de cette musique singulière qu'est le gospel.

Gospel Accord pratique l'exercice pénibles et exigeant du chant a capella et du travail « à l'oreille », sans instrument ni partition.

L'enthousiasme inépuisable des choristes et la rigueur du chef de chœur alliées à sa connaissance approfondie du gospel et du chant a capella permettent au groupe de progresser, de relever de nombreux défis.

L'énergie, le partage et la joie de chanter sont nos moteurs. A travers cette musique expressive portée par nos seules voix, chargée d'histoire et d'authenticité, seuls comptent le plaisir de donner et la joie de recevoir.

Gospel Accord

Venez chanter du Gospel
Le mercredi soir
à **19.30**

Salle Tôtout'arts

Les Angles

175 Rue du Grand Montagné

Contacts :

Anne:
06 61 99 57 92

Monica:
06 87 53 42 81

Olivier:
06 07 65 04 72



Gospel Accord

Joël Kelemen
chef de chœur

Energie
Rythme
Plaisir
RENCONTRÉ

Venez chanter du
Gospel traditionnel contemporain
Negro spiritual



gospel.accord@gmail.com

Créateur et leader du groupe Gospel Street, Joël Kelemen s'est nourri d'expériences riches et formatrices dans le domaine musical. Choriste et soliste pendant 10 ans dans un grand chœur de gospel à envergure nationale, Gospelize it !, il s'y est véritablement formé au contact d'un maître en matière de gospel : Emmanuel Djob. Il a, en parallèle organisé et coordonné durant 6 ans des stages mensuels de gospel, invitant les meilleurs spécialistes européens.

Fort de son expérience avec Gospelize it !, il s'est lancé dans l'aventure de la direction de chœur en rejoignant un chœur amateur depuis 2008 (Gospel Accord). Plus récemment il a pris en charge un second chœur amateur (De Gospel Train Travellers).

Enfin, il rejoint un groupe de gospel africain, Mianzy-Gospel (Montpellier – 34) en 2010.

Avec les chœurs qu'il dirige et Gospel Street, il s'est fait une spécialité du chant gospel a capella traditionnel, sollicitant par la même occasion ses qualités d'arrangeur.

Son expérience et sa passion l'ont amené à acquérir une véritable culture à la fois musicale et historique du gospel, indispensable pour chanter de façon authentique. Son travail aujourd'hui réside principalement dans la transmission de cette culture.



Joël Kelemen
chef de chœur

Energie
Rythme
Plaisir
RENCONTRER

Venez chanter du
Gospel traditionnel contemporain
Negro spiritual



Venez chanter du

Gospel

traditionnel contemporain
Negro spiritual

Le mercredi soir
à 19.30 aux Angles

Joël Kelemen
chef de chœur
« Ma conviction profonde est que tout être humain a un chanteur qui sommeille en lui »

Chanter

Pensez **GOSPEL** pour
vos événements,
contactez nous!

Energie

www.gospelaccord.wix.com